

# NUESTRA SEÑORA DE LA O (43)

NOMBRES DE JESUCRISTO: "YO SOY EN BUEN PASTOR" (41-3)

Prente a los malos pastores Jesucristo es el Buen Pastor y lo es por dos razones fundamentales:

- 1.- porque se entrega de tal manera al cuidado de sus ovejas que hasta da la vida por ellas.
- 2.- porque conoce a sus ovejas y ellas lo conocen a Él. Tan importante es que el pastor conozca a sus ovejas como que sus ovejas lo conozcan a Él. Mal pastor es que no conoce a sus ovejas ni es conocido por ellas.

**"... Yo he venido para que todos tengan Vida en abundancia. Yo soy el buen pastor. El buen pastor da su vida por sus ovejas; no como el asalariado que ni es verdadero pastor ni propietario de las ovejas... Yo soy el buen pastor; conozco a mis ovejas y ellas me conocen a mí, lo mismo que mi Padre me conoce a mí y yo lo conozco a Él; y yo doy mi vida por mis ovejas."**

"YO SOY EN CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA"

El hombre tiene la obligación de conocer el camino que ha de recorrer en su vida para llegar a buen puerto, obligación y necesidad, y así cumplir de manera perfecta su misión en el mundo y para conquistar felizmente su destino eterno.

El camino es Cristo y el mensaje de Cristo que debe informar la vida del cristiano. Camino, verdad y vida son tres conceptos que forman una unidad estrecha.

"Yo soy la vida verdadera"

La vida verdadera es Cristo. La nueva comunidad cristiana, la Iglesia, está centrada en Cristo. Para que los sármenes, los miembros de la comunidad eclesial, tengan vida y den fruto, tienen que estar injertados en la vida, estar en comunión con Cristo pues fuera o al margen de Él no hay vida y no hay salvación.

-- Y hasta aquí el conjunto de preciosas metáforas que nos adentran en el misterio de nuestra vida sobrenatural.



**Yo soy la vida**

La gran novedad del cristianismo que Cristo en persona es la vida. Ha venido al mundo como regalo de Dios "para dar testimonio de la vida. Todo el que es de la vida escucha mi voz" (Jn 18, 37). El camino que conduce al Padre, y Él es la verdad y nos transmite la palabra y la revelación del Padre. Si queremos buscar la verdad, debemos que fundamentar nuestra vida con convicciones sólidas, con una formación religiosa en consonancia con nuestra madurez humana, para dar respuestas a las cuestiones y problemas que nos plantea la existencia humana.

Ahorrar el esfuerzo necesario para esa formación seria y vivir simplemente puede ser una de las enfermedades más graves de nuestra vida.

**VEN  
Y SIGUEME**



El libro de los SALMOS (palabra griega que significa "cántico" acompañado por instrumentos de cuerda) es una colección de plegarias, cantos de alabanza y de súplica.

Este libro llamado también "SALTERIO" está dividido en cinco partes que contienen 150 salmos que expresan plegarias de diverso origen y épocas. Sus autores son varios aunque la mayor parte de los salmos se atribuyen al rey David.

Los salmos narran los sentimientos del hombre en presencia de Dios con referencia a diversos géneros literarios como la meditación sobre la historia de Israel, alabanza a Jerusalén, al templo, a la ley divina, plegarias de súplica, agradecimiento, peticiones, penitencia... salmos por el rey... lamentos personales y públicos...

### NACER EN EL CUBO DE DON SANCHO

Un filósofo francés, pesimista él, llegó a decir que "debe llorarse cuando nace un hombre, y no cuando muere." Pero... ¿por qué ha de arrancarnos lágrimas una esperanza que brota...?

Quando nacemos, nacemos todos niños y decía JOSE SELGAS que...

"dos cosas serían capaces de entretenerme toda la vida: ver correr el agua y ver jugar a un niño. Una casa sin niños me parece como un tiesto sin flores..."

A las calles de El Cubo nunca le han faltado niños jugando y llenándolas de vida. En los años de menos habitantes, como ahora, casi un ciento de chiquillos "naturales" del pueblo son como "las flores de sus tiestos".

Y en el verano, se les añaden otros tantos y más que, si bien no han nacido en el pueblo, viven en él algo así como con "doble nacionalidad" porque sus padres con los que viven lejos del pueblo, sí que nacieron y vivieron en él cuando ellos eran niños.

Y ellos, y los que estamos permanentemente en el pueblo, estamos orgullosos de él y que haya sido nuestra "cuna común".

Se dice que "el hombre no se cura nunca de su infancia" y que "la infancia es como un paraíso al que todos intentamos retornar".

Y esa "llamada" a nuestra infancia es una "llamada" irresistible que nos vuelve a nuestros orígenes.

Nacer en El Cubo de Don Sancho... 2.275 niños han nacido en cien años: 1.900-2.000 Y... vivir, vivir y vivir que...

"siendo el vivir lo más, todo lo demás es menos"...